

NO VEAS LA ENFERMEDAD EN TU CUERPO, SI SANAS EN TU ALMA. TU CUERPO TAMBIÉN ESTARÁ RECIBIENDO ESA SANIDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de junio de 2023

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**SI HOY ESTUVIERAS ENFERMO DE TU CUERPO, NO VEAS LA ENFERMEDAD EN TU CUERPO, OBSÉRVATE A TI MISMO COMO SER Y SI SANAS EN TU ALMA. TU CUERPO ESTARÁ RECIBIENDO ESA SANIDAD DIVINA.**

[20230611] Amados míos, benditos son vosotros, benditos todos, bendita mi amada humanidad, bendito este universo, bendita esta tierra, benditos los aires, bendito el mar y benditos los elementos que os les conforman a vosotros, que os hacen que vosotros estés aquí haciendo tu propia misión. Y Yo les bendigo a vosotros porque están aquí, porque están vosotros y Yo espero que no sea un tiempo perdido para vosotros, sino sea para una redención divina y un volver a ti mismo. Porque la vida de vosotros es volver a ti mismo, porque no hay nada que buscar afuera, porque afuera andas vosotros.

Pero hoy es el tiempo, es el momento que vosotros reacciones a ti mismo y puedas observar cómo han venido siendo, cómo son, cómo están desenvolviéndose a vuestras cosas. Es aquí, es hoy mismo que vosotros tienes que dar este paso suficiente, amoroso por buscar la consagración a ti mismo, por encontrarte a ti mismo, por saber, por darte cuenta que vosotros, nadie de esta bendita humanidad es nuevo. Vosotros que lo entiendes, que lo escuchas hoy, entra a ti mismo, porque la vida es un darse cuenta de sí mismo, y vosotros lo tienen que hacer hoy. Tienen que perfeccionar todas vuestras creaciones, las tienes que regresar, las tienes que cambiar a nuevas metas, que de vosotros como SERES están haciendo. Porque ciertamente has venido construyendo esta vida así, vosotros lo han hecho, porque ya es tiempo que salgas de estos dichos que un Dios les ha mandado así como son vosotros, Yo os digo que no, hermanos, Dios es eternidad, es inmaculado, es creador, Dios es todo. Pues así de esta misma manera os son vosotros, solo que te perdiste en el camino, aquí en este mundo, perdiste esa brújula divina, esa dirección poderosa y así comenzaste a hacer algo que estaba fuera de la Ley Divina, de la Ley Universal.

Vosotros comenzaste a no perdonar, a no verte como hermanos, como hermanos que son y empezaste a dividirte y empezó la avaricia, la codicia, la ambición, la lujuria, comenzaron que vosotros hiciste leyes en la tierra y que hasta hoy han continuado por ese camino. Pues os les digo, que he venido tantas veces a ocupar un cuerpo como el de vosotros y nadie y son pocos los que así ya traían un conocimiento y solo me esperaban para confirmarlo y se dispusieron a caminar por este sendero divino. Porque como os les digo, vosotros SERES no son de hoy, no pierdas tu esencia, no pierdas esta esencia divina que vive en ti, esto no lo vas a encontrar por fuera, esto solamente se encuentra en lo más profundo del SER, de vosotros, es lo que está escondido, es lo que has dejado tan profundo en tu corazón, quiero decir en tu alma, que no lo ven que en vosotros está esa riqueza divina, esa riqueza sagrada y que hoy tienen el compromiso cada quien de manifestarlo sobre esta tierra, porque esta tierra es tuya, es la heredad que Dios el Creador os ha dado. Pero vosotros la habéis ensuciado de tiempo en tiempo hasta hoy, pero para eso están, para devolverle otra vez esa fuerza, esa destreza a esta bendita tierra, pero no así como os te enseñan, no.

Esos potenciales están en lo más profundo de tu alma, porque eres tú el creador de tu propia vida, de tu propia existencia aquí en la tierra, eres tú el que has venido caminando, el que has venido morando de lugar en lugar en esta tierra. **Y si hoy están aquí, es porque vosotros quieren una vida nueva, pero una vida que vosotros no la sabéis y la queréis ver aquí afuera y no está, porque lo que queréis ver no sale de la nada, no viene de afuera, siempre las cosas brotan de tu alma. Pues hoy tienen esta oportunidad de encontrarte otra vez y vivir en Dios, vivir en Dios, hoy tienes esa oportunidad de consagrarte a una vida diferente para la humanidad, pero apropiada para ti.** Hermanos, con esto que Yo os doy podrán saber cómo se mueven las cosas en este mundo, porque las cosas no se mueven solas, las cosas vosotros las hacéis, como esté tu alma así buscarás hacer las cosas sobre la tierra. Esto siempre ha sido así, hoy vengo a hacerte, hacerte, a darte, hacerte recordar tu vida, tus pasajes por este mundo tierra, sí, amados míos. Porque vosotros no has querido ser responsables de vuestros actos, sean buenos o sean malos, vosotros no queréis ser responsables de tus actos, porque no te comprendes y si no te comprendes no comprendes la vida aquí desde cuando has estado, y Yo os les digo, desde siempre. Si vosotros son eternos, hermanos míos, lo que no es eterno en vosotros, los que son de cambios son tus obras, es lo que has venido haciendo lo buscas cambiar, lo buscas renovar y ser más preciso.

Amados hermanos, hoy tienes la dicha de estar en la sabiduría, de saber esto que es tuyo, déjalo que entre y que salga, sé así como os digo, perdonen, amen, sean bondad y dense con esta tierra. De esta manera podrás encontrar vuestra dicha, vuestra felicidad en vuestra alma. Amados hermanos, pues qué esperan, qué esperan para dejarte conducir a una meta hermosa, diferente, ya es tiempo que salgan de los lugares mentales donde vosotros se han encontrado siempre, ya es tiempo que salgan, es tiempo que vosotros rompáis con esas formas que sin duda alguna vosotros las han hecho en diferentes partes, en diferentes vidas aquí en la tierra, es tiempo que vosotros empieces a darte forma nueva, empieces vosotros a cambiar el odio, la ambición, la lujuria, la envidia, la avaricia, el raquitismo mental. Todo esto ya es tiempo de que cada uno de vosotros pueda debatirlos en ti mismo, porque solo tú eres el propio salvador de ti mismo, nadie, nadie podrá salvarte a vosotros, a nadie podrás salvar. Todos tienen, deben salvarse a sí mismos, esto será cuando sean responsables de vuestros actos, mientras vosotros estéis atenido que vendrá Dios, que vendrá el Cristo y te salvará, ¿no Yo ya eso Soy?, ¿no ya he venido?, ¿no ya he estado con vosotros y nadie me ha querido? Hermanos míos, Yo ya os di la salvación, ya os la di, pero vosotros no la has querido, no la han querido vosotros.

Pero hoy que están aquí, en tu camino adelante sigue liberando en todas las cosas, sigan transformando. ¿Porque vosotros como SERES dónde es que van a hacer las cosas?, ¿no es aquí?, ¿no es aquí, pues donde tienes que hacerlo?, ¿no es en esta bendita tierra?, ¿no es esta heredad?, ¿no es aquí donde están vosotros? **Como SERES os digo, porque mi amada humanidad son SERES, SERES que han extendido su poder, solo que el poder lo han tomado para hacer maldad, para hacer fechorías en la vida, para hacer la discordia, la avaricia, la venganza, la ira, los celos, la envidia, solo para eso vosotros han trabajado.** Y eso es lo que vosotros tienes que enmendar porque es vuestra responsabilidad, porque Yo mismo os he dicho, ni como el acento de una letra que te falte no podrás entrar al reino de los cielos, así se los digo a cada uno de vosotros. Tienes que culminar con todas vuestras cosas, tienes que darles cambio para que entonces te auto enorgullezcas de ti mismo y conozcas a Dios en lo más profundo de vuestra alma.

Amados hermanos, he aquí, pues, es el momento para vosotros, es el momento que vosotros tienes que cambiar, tienes que saber hacer las cosas para ser feliz contigo mismo, ya que la felicidad no se encuentra afuera, no está afuera, sino ésta fluye, está en base a todos tus proyectos, y esto da la felicidad. Amados hermanos, Yo os hablo a todos y Yo les digo sigan adelante, sigan comprendiéndose cada día más y sepan, sépanlo allá internamente que afuera no hay lo que vosotros queréis, que esto siempre fluye manifestándose en la tierra, así como os digo esto ha fluido siempre. ¿Y qué es lo que ven vosotros? Pues este universo, este mundo, las cosas como están siendo. Que Yo os digo, que este mundo, que esta tierra están puestos sus cambios, porque tú lo has hecho estos cambios y nada podrá quitar lo que ya está puesto para una liberación de tu tierra, para unos cambios.

Y he aquí, conózcense vosotros, Yo os les digo los cambios de tus cosas, la transformación es todo lo que tienes que hacer, transformen el odio en paz, regrésalo a la vida verdaderamente eterna, el odio en paz, dale a todo, regrésalo aquí contigo y hacedlo saber a vuestros hermanos. Sean conscientes de esta verdad, concientícense como os digo, **vosotros son SERES, son SERES, os se tienen que llegar a conocer, a comprenderse como tal, porque eres el hijo de Dios, nuestro Padre Eterno, ¿no es un SER?, ¿no es un SER, pues? ¿No os ha hecho a imagen y semejanza de Él? Y vosotros has negado tu esencia, nosotros y vosotros habéis ocultado esa verdad en ti mismo.** Si vosotros son eternos, ¿por qué dudáis, púes, de que has vivido aquí en esta tierra que es tu heredad del Dios amor? Y en verdad, mis bien amados, porque se perdieron de vista tenéis extraviada vuestra identidad total. Os Yo he venido de tiempo en tiempo a buscarles, buscarles, quiero decirles a hablarles de ti mismo, a decirte que eres un SER en este cuerpo, siempre lo han sido, lo único es que vosotros están extraviados, es que vosotros no se han hecho responsables de sí mismos, y hoy les digo, sean responsables, sean responsables de vosotros mismos.

Todos tus actos son tuyos y en vosotros existe como el permitir y esto es algo que vosotros como hermanos son, pero que tienes que entenderte que todo lo que hagas es para ti, pues todo lo que tu hermano hace es para él y solamente la discordia hace la separación de vosotros como hermanos, como hoy vosotros se encuentran. Hoy esos rencores divinos, amorosos del alma, esos rencores que has tenido contra tus hermanos y tus hermanos contra de ti, es parte de la discordia, del desamor. Y de vosotros es tu labor, es la labor de esta humanidad que ya no exista aquello. Porque la vida no es esta, no es así, porque la vida es amor, es unidad, es bondad, es sanidad.

Porque **este cuerpo que vosotros tienes vive, solamente vive lo que de tu alma sale, entonces las enfermedades no son de afuera, son de ti mismo, si sanas en tu alma, tu cuerpo vivirá feliz, contento, tendrás tu cuerpo feliz y vivirás el resto de tu vida que tengas que vivir aquí feliz.** Solo es un darse cuenta en vuestra vida, en vuestro momento. Este cuerpo no se enferma solo, este cuerpo que vosotros tienes lo enfermas tú, tú la vida, tú el SER que estás aquí, tú dueño de este cuerpo que Dios mi Padre os ha dado. Y he aquí, vosotros tienes el deber amoroso de darle una vida mayor. Porque os te digo, tu cuerpo es como tú seas, ya que tu cuerpo es muerto siempre, si vosotros que estás aquí eres la vida, eres la vida y de vosotros depende el por cuántas cosas esté pasando vuestro cuerpo. Amados míos, pues entonces todo depende de vosotros, como han sido, como están siendo es como está tu cuerpo.

Hermanos, conozcan de esta verdad y finquense aquí en esta verdad divina y desde ahí comienza hacer las cosas y elabórale las buenas cosas a tu cuerpo. Vosotros tienes el poder, vosotros tienes esa fuerza, vosotros eres el origen, vosotros sí podéis todo, sí podéis todo. Está bien que aquí sobre la tierra, tu tierra has creado muchas cosas, entonces les has entregado que tus cosas busquen sanar tu cuerpo. Pero Yo os les digo, vosotros tienes el poder de sanar amorosamente en vuestro cuerpo, dedícale vuestro tiempo a vuestro cuerpo por el tiempo en el que estás aquí, dale a vuestro cuerpo lo que vos quieres, pero esto no lo encontrarás afuera, primero está aquí adentro de ti, está en ti y después pásalo hacia afuera y haz, vive con esta felicidad y todas las cosas serán felicidad.

**Porque vuestro cuerpo funciona como vos creas, vuestro cuerpo funciona así, tu cuerpo no hay función afuera que lo haga funcionar, eres tú el que lo hace funcionar porque eres tú la vida, eres tú el SER el que estás aquí, eres tú el poseedor de él.** Pues entonces qué esperan, mis bien amados, qué esperan para poder hacerlo, porque a vosotros os les corresponde, podéis vosotros decretar, pero decretarla con vuestro corazón lo que vos quieras para vuestro cuerpo y tu cuerpo es débil ante ti, tu cuerpo es débil ante ti siempre, siempre, siempre tu cuerpo es débil ante ti, os digo. Porque solo tú eres su amo, eres su dueño, eres quien estás aquí, eres quien Dios mi Padre os ha dado este cuerpo hermoso y solo vosotros podéis decretar para él lo que vos quieras. **Si hoy estuvieras enfermo de tu cuerpo, no veas la enfermedad en tu cuerpo, obsérvate a ti mismo como SER y si sanas en tu alma, tu cuerpo estará recibiendo esa sanidad divina.** Porque vuestro cuerpo reacciona a ti, vosotros estáis confusos en la vida así mientras que no comprendas que todas las enfermedades que hay en este mundo, en esta tierra son karmas, son karmas de otros tiempos de como fuiste en otros tiempos,

todo viene, todo está en tu cuerpo, todo está ahí, ahí está grabado todo lo que vosotros han sido y esto se manifiesta hoy.

Hermanos, he aquí, como vosotros tienes que entenderlo y tienes que entenderte para poder solucionarte a ti mismo, y a tu cuerpo darle una vida mejor. Porque vosotros le habéis dejado, le habéis otorgado el compromiso a otras, a vuestras cosas, pero no son las cosas, siempre eres tú, vosotros tienen el poder para hacer vuestros decretos y que tu cuerpo responda a ti porque es tuyo. Fomenten, pues, fomenten la alegría en vosotros, la paz en vosotros, el amor en vosotros, porque esto, estas son las medicinas del alma y pasan a tu cuerpo a darle brillo a vuestro cuerpo.

Hermanos, amados hermanos, y esto que os les digo, es lo que mis Discípulos en aquellos tiempos querían saber, porque ya venían y estaban ansiosos porque ellos creían que había otra vida después de lo que vivían, después de las perturbaciones que estaban, después de lo que se les decía cómo era la ley de aquí. En verdad, cuando Yo llego a ellos les doy de todo esto, les hago saber que eran la vida ellos y entonces ellos lo tomaron, ellos se fundieron a sí mismos y pudieron ser libres y pudieron demostrarse esa calidad divina como SERES que eran. Así también vosotros si hoy lo buscas, si hoy estás y vives para ti, pues esta es tu verdad, esto es lo que vosotros corresponde hacerlo. Pero ya no sean como han sido, el reto de vosotros es hacer las diferencias en ti, es constatar lo que cada uno de vosotros es, pero no se nieguen, no se nieguen de cómo han venido recorriendo, estando aquí en esta tierra. Porque nadie, nadie es nuevo, ni vosotros tienes solo un nacimiento, y aquí en la tierra, hoy vosotros estás viviendo en esta tierra que le has puesto su nombre, pero esto no quiere decir que vosotros naciste aquí, vosotros ya vienes, vienes andando, vienes buscando una paz.

**Amados hermanos, porque muchos de los que están aquí en este país han venido huyendo, huyendo de las guerras totales, de cómo se desenvuelven los países, vienen buscando paz, vienen buscando otra clase de vida.** Así vosotros, conforme tú seas, puedes indagar la vida pasada y saber quién eres. Amados hermanos, pero vosotros son SERES, son hermanos, te hiciste material, materializaste, entraste en una incompreensión, entraste en un olvido de vuestra vida que hasta hoy no sabes qué ha pasado en toda tu vida, qué has hecho. Pero ya es tiempo para ver, para aportarle a este universo, a esta tierra, la transformación sagrada, espiritual que debe de sentirlo esta tierra.

Amados hermanos, apresúrense vosotros que estás aquí, apresúrense, vivan en amor, en bondad, vivan como hermanos, son hermanos, vosotros son hermanos quien os ha dado la vida es el Creador, a todos os dio la vida, el soplo de vida que eres vosotros, está en vosotros, y entonces en tu tierra se han desconocido. Hermanos, **si aquí mismo en este país vosotros estás disperso, vosotros no viven como hermanos, y han formado barreras. Si aquí mismo en este país os tienes discordia contigo mismo, con tus hermanos. ¿Qué de más en todos los países, todas las naciones?** Hermanos, el tiempo de vosotros está marcado, pero esa marca no la ha puesto un Dios ajeno, no la ha puesto vuestro Dios, esa marca la has puesto vosotros mismos con vuestras formas de ser, con vuestras formas de creer. Vosotros han formado lo que ya está puesto para vosotros, porque podrás sentir, oír, hablar, ver, en todos los cambios de la tierra que vosotros no podrás comprender ni esta humanidad y dirán, ¿por qué?, ¿por qué así? Pero a vosotros les digo, solamente ámense, sean amor, sean perdón, sean bondad, con esto ayudarás a vuestros hermanos.

Benditos sean todo, benditos sean todos, hermanos, sigan adelante y no se perturben, continúen, pero no se olviden que son SERES, que son SERES en este cuerpo donde os les encuentro y que dentro de este cuerpo han hecho todo lo tuyo, todo lo tuyo en esta vida para ti. Y vosotros se han de juzgar qué es lo que han hecho, como son vosotros verás tu resultado y lo han visto y lo verás y lo seguirán viendo porque no hay más, amados hermanos. Pues entonces ustedes así júzguense que son los hijos del Padre y que el Padre os ha dado su potestad y os ha hecho perfectos como Él es, y entonces vosotros sabrás de ti mismo que eres tú el de siempre. ¿Y qué has construido? Vosotros sabrás qué has construido, porque como vives, por como eres, por como vivirás, todo esto está en ti y solo tú lo sabrás. En verdad Yo os he dicho, no juzgues para no ser juzgados, pero os digo que ese juzgamiento te lo tienes que hacer a ti mismo, porque es la llave que abre a otras consecuencias mejores de vuestra vida, de vosotros. Pues entonces júzgate a ti mismo, júzguense a sí mismos,

porque es lo que vosotros no has querido hacer, el juzgarte a ti mismo, porque no quieres conocerte quién eres, cómo eres. Y de esta manera vosotros te has de dar cuenta que vosotros eres el Todo, eres el Dios de ti mismo, el Dios de tus cosas, tus cosas saben que vosotros eres su Dios.

**Hermanos, Yo os les digo, la avaricia sabe que tú eres su Dios, la venganza sabe que tú eres su Dios, sí, hermanos, las enfermedades saben que tú eres su Creador y saben que mientras que vosotros no las cambies seguirán ahí como han seguido siempre, amados míos, solo dense cuenta. No hay doctor que te pueda sanar del alma, solo tú mismo, solo tú, hermanos, puedes sanar tu alma, puedes cambiar tu alma, solo tú puedes hacer que todo brille, nadie de la tierra ha podido, ni podrá. Sean conscientes de esta realidad, pero una cosa os digo a vosotros, solo vosotros si hoy mismo te arrepientes de todo de ti, hoy mismo sana tu alma y hoy mismo le estás dando un cambio a vuestro cuerpo, porque ya os te he dicho, todo está en ti, todo está en ti.**

Porque te digo que en todas las veces que Yo he venido a la tierra a tomar cuerpos como vosotros, ha sido un gran reto hasta hoy, que Yo os he dicho si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Y hasta hoy para vosotros ha sido irreal lo que Yo os he dicho, no he visto más fe como aquellos en aquel tiempo, como aquellos hermanos, como aquella mujer teniendo siete años de sangrado, Yo viniendo de una ciudad a otra y esa mujer sabiendo que Yo venía, dijo, si Yo pudiera tocarle el manto a mi Señor yo sanaría, y entonces cuando esto os lo dijo salió poder de Mí y entonces les dije a mis Discípulos, ¿quién me ha tocado? Y mi amado Pedro y todos se sonrieron, porque venían conmigo tres mil gentes y Yo les estaba diciendo esto. Pero no me refería a ese apretujamiento que vuestros hermanos me venían haciendo, sino sentí que aquella mujer había llegado y se había llegado de Mí esa energía tan fuerte, poderosa de acuerdo a su deseo y fue sanada y sanó, mis bien amados. Esa fe es divina, es preciosa cuando un SER la tiene en su corazón, si vosotros tuvieras esa fe, ¿qué no harías, mis bien amados?, ¿qué no harían vosotros con su cuerpo y con las cosas. Si todo lo que no tienes aquí es por tu fe, todo y todo lo que tienes es por tu fe, sea bueno o sea malo es tu fe la que siempre ha actuado.

Hermanos míos, es lo que vosotros puedas sentir, es lo que sale de tu corazón que aparecerá y vosotros has creado el mundo al revés a ti mismo, porque vosotros eres quien así has decretado todo. Y vuestro compromiso amoroso es volver a convertir para que tengas la magia divina en tu alma. Hermanos, entonces hoy, hoy mismo puedes cambiar tu alma, tu mente y tu cuerpo. **Pues hoy estás aquí, hoy están aquí en este cuerpo y vivan felices, vivan el tiempo justo, el tiempo verdadero que vosotros tienes que vivir, tienes que hacer las cosas, tienes que dejarlas bien hechas, sí, mis bien amados. Porque este tu cuerpo vive el tiempo, y llegará su tiempo en el que vosotros lo vas a dejar. ¿No ha sido así siempre, pues?, ¿no ha sido así, mis bien amados?, ¿no lo ves hoy de vuestros hermanos y vosotros que lo vivirás cuando sea justo?**

Amados míos, lo importante es ser mejores en este momento, lo importante es que vosotros sientas el cambio, sientas que como SER hagas estos cambios divinos y entonces formes una vida diferente en esta tierra. Amados míos, y he aquí que esto es lo que os da la felicidad en cada SER. El reino no está en los cielos, porque cuando hablé de los cielos y lo hablo, me refiero a la gran inmensidad, a la gran sabiduría, a la sabiduría máxima que está en cada uno de vosotros, a lo grandioso que son vosotros, solamente es que vosotros te veas a ti mismo. Esto les doy a vosotros, esto les doy, ámense, ámense, perdónense, sean bondad, sean comprensión, pero no busques aquello, no busques esto en la superficie de esta tierra, búscalo en lo más interno de tu alma, porque ahí está.

**Es pues como Yo le digo que tienen que ser en estos tiempos, dense la grandiosidad de los cambios divinos como SERES que son, y no veas a tus hermanos, déjalos, son como son, viven como viven, son tus hermanos y son mis hermanos, tampoco los recrimines, déjalos que esta vida es como ver un gran maratón, un maratón donde van concursando por un premio, un regalo, unos llegarán primero y otros llegarán después. Así es este mundo, es esta vida, son estas conciencias. Empero no te retrases, que vivan su vida ellos, vosotros vive lo que desea tu alma, has esto con comprensión y con amor. ¿Y dónde está lo malo? Estás haciendo acto de la gran libertad divina. Pues vosotros también, es bueno que vosotros conozcas esto para que te puedas sentir, ver, oír. Es bueno para que sepas dónde vas, dónde estás, dónde has estado, es bueno, mis bien amados.**

Pues Yo les bendigo a todos, y les deseo que vosotros superes tu vida, que vosotros superes lo negativo, lo incomprensivo para ti, vosotros lo puedas superar y puedan ser nuevos SERES aquí en esta tierra. Hermanos, pero en verdad te digo, cuando busques saber de las cosas vete a tu interno, vete a tu interior y sabrás las cosas tal y como son. Compórtense, pues, hermanos míos, compórtense, compórtense, vayan a vuestro lugares, a vuestros hogares otra vez y vayan diferentes, vayan con esta fuerza, con este poder, con esta gracia, con este amor, vayan, inunden vuestros hogares de amor, inunda vuestros hogares, inunda vuestro pueblo, inunda vuestros lugares donde viven y demuéstales a tus hermanos una nueva vida.

He aquí, pues, Yo hasta aquí les dejo, hasta aquí os doy a vosotros, de vosotros dependerá, Yo veré en vosotros cómo eres, como seas y cómo has querido ser, Yo te sigo esperando, porque Yo jamás, jamás canso. Mis bien amados, porque vosotros no conocéis, porque vosotros no te has hecho a esa verdad, si conocieres y aceptares desde cuándo estoy contigo. Porque no es tan solo la venida de Jesús, esa fue una de las últimas veces que he venido en cuerpo, que he nacido para poder anunciar el reino, la vida nueva. Pero de ese tiempo os dije, que estaría en espíritu y verdad en el corazón, en el alma de todo humano. Las leyes ya están dadas, la salvación ya está dada, hermanos, solo es que vosotros entres a ella. Pero que he venido tantas veces que ya había venido tantas veces antes de Jesús, muchas veces tomé cuerpos en cada tiempo necesario. Hoy es necesario que Yo esté como espíritu y verdad en vosotros, es necesario porque es la nueva era en la que hay que enseñarles a vosotros, a hacerle recordar cómo es la verdad en vosotros.

Por eso ya no me verás en otro cuerpo, os no me verás, porque se está viviendo la nueva era y ésta es la nueva era. Y he aquí, porque mi venida como Jesús fue para frenar todo lo que había estado de subordinado el mundo, la entidad y a dejar un freno para que no te siguieras perdiendo, para que no siguieran perdiéndose. Pero os digo, hasta hoy han soportado las Leyes Divinas y soportarán y estarán siempre para vosotros, pero todo ha depender de vosotros mismos. Mis bien amados, y **hoy estás repitiendo, están repitiendo una vida de libertinaje, de unos grandes libertinajes, que todo está siendo admitido y vosotros lo has tomado como libertinajes y lo están viviendo. Pero Yo os les digo, ese libertinaje también llegará a su fin. Porque así como hoy, así como ese tiempo estaba Sodoma y estaba Gomorra, como este tiempo, en aquel tiempo se daban el hijo contra su madre, el padre contra su hijo, era un desquiciamiento total y hoy están llegando a esas calamidades vosotros también. Otra vez en lugar de caminar hacia arriba caminaste hacia abajo, has caminado a la inversa, invertidos. Y entonces todo esto está pasando en tu mundo, en tu tierra y esto no os lleva más que a un despeñadero.**

Pues vosotros que me escuchas tienes que volver a tomar la conciencia total de que son los Creadores y que de acuerdo a como vos seas así serán tus cosas. Amados míos, es por eso que vosotros tienes que reflexionar, reflexionen vosotros, vuelvan a este camino de ascensión, porque el camino divino, la senda es ascensión y vosotros tienen que ascender, volver a SER, quiero decir, volver a SER los SERES en una plenitud, en un darse cuenta que son vosotros solamente los que hacen todo. He aquí, tantas cosas quiero decirles, pero esto es necesario que Yo se los vaya diciendo momento a momento para que vosotros te des cuenta cómo estás, que estás caminando hacia atrás, menos hacia adelante.

He aquí, hermanos Yo hasta aquí Yo os dejo este cariño que Yo os tengo para vosotros y este darse cuenta, dense cuenta, mis bien amados, solo dense cuenta que vosotros son todo, lo han sido todo y lo eres, lo son. Que ya no culpéis a nadie, ya no culpéis a nadie de tus desgracias, a nadie de tus enfermedades, a nadie culpes, solo eres tú, solo tú el Creador lo has hecho para ti. Hermanos, reflexionen, pues, vosotros que me escuchas, porque no esperes a que lleguen las cosas que ya están puestas y también vosotros se pierdan. Benditos sean, Yo os digo, hermanos míos, hasta siempre, pues, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

NO VEAS LA ENFERMEDAD EN TU CUERPO, SI SANAS EN TU ALMA. TU CUERPO TAMBIÉN ESTARÁ RECIBIENDO ESA SANIDAD.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.